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イベント
い べ ん と

などの中止
ちゅうし

・延期
え ん き

について 

新
あたら

しいコロナウイルス
こ ろ な う い る す

のため、城陽市
じょうようし

のイベント
い べ ん と

や行事
ぎょうじ

は5
５

月
がつ

31
３ １

日
にち

まで

ありません。 

5
５

月
がつ

31
３ １

日
にち

より後
あと

にする場合
ば あ い

もあります。ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

で確認
かくにん

してくださ

い。 

 

中止
ちゅうし

・延期
え ん き

のイベント
い べ ん と

のお知
し

らせ 

http://www.city.joyo.kyoto.jp/0000004723.html 

 

コミセン
こ み せ ん

でするイベント
い べ ん と

の中止
ちゅうし

のお知
し

らせ 

http://www.city.joyo.kyoto.jp/0000004724.html 
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